
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６５回番組審議会が 

令和５年４月１９日（水）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員５名、事業者側からは３名が出席し、 

令和５年 4 月１０日（月）に放送した 

「the STANDARD」について審議を行いました。 

 

委員からは 

「進行役のパーソナリティの声が安定していて聴き心地がいい」 

「ひろい読みのコーナー。カードゲームの紹介をしていた箇所は『内容を伝えたい』という

パーソナリティの熱意を感じた」 

「一方で、説明の仕方については、構成などもうひと工夫ほしい」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


